
Top Tipps

KINDER-KULTUR

Wolkenmeer

Zwei ungleiche Schwestern wachsen über sich hinaus: Hoch oben, zwischen Wolken-Meerrettichen und Wolken-Meer-schweinchen, erleben Linda und Julie alles aus nächster Nähe: Hagel, Schnee, Blitz und Donner. Und in den Kräften der Natur spiegelt sich die Freundschaft der beiden Schwestern. «Wolkenmeer» heisst das Stück, mit dem das Theater Tabula Rasa im Berner Schlachthaus gastiert. Im Anschluss an die Aufführung findet die Vernissage des gleichnamigen Hörspiels statt. Wie klingen Schneeflocken? Und wie piepst ein «Wolken-Meer-schweinchen»? Die CD-Produktion des Berner Audioverlags Hörmal, aufgenommen draussen «in der wilden Natur», bringt Wunderliches zu Gehör. *pd*

Theater-Vorstellung und CD-Taufe:

Sa, 21. 4., 16 Uhr, Schlachthaus-Theater Bern. Mit Kinderapéro.

KONZERT

Wiener Schmä

Der Schauspieler und Sänger Markus Maria Enggist lädt am Wochenende ins Theater Matte zur Aufzeichnung seiner zweiten CD «Bleib steh'n» mit neuen Wiener Chansons ein. Auf der Bühne begleiten ihn Hank Shiz-zoe, Stefan W. Müller, Michel Poffet und Sam Bauer. Die Lieder des gebürtigen Wieners erzählen feinfühlig vom Alltag und sind gewürzt mit einer grossen Portion Wiener Schmä. *pd*

Konzerte: Fr, 20., und Sa, 21. April, jeweils 20 Uhr, So, 22. April, 17 Uhr, Theater Matte, Bern.

SVENSKA NÄTTER

Americana

Es ist wieder Frühling, und so ist auch das spartenübergreifende Festival Svenska Nätter nicht weit. Heute startet die gleichnamige Konzertreihe im ISC, mit der schwedischen Band Holmes. Die Gruppe aus Vänersborg spielt Americana mit skandinavischem Einschlag. Als «ernst, wahr und ehrlich» wurden die Musiker einst bezeichnet, und so klingt auch ihre Musik: wunderbar tragend, intensiv, melancholisch und episch. *pd*

Konzert: Donnerstag, 19. April, 21.15 Uhr, ISC-Club, Bern.

KONZERT

Grosses Küken

Das Ziehkind einer Castingshow ist längst erwachsen geworden. Das einstige Walliser Küken Stefanie Heinzmann hat mit viel Fleiss und Sympathie ihr Talent bewiesen und ehrt sich mit dem selbst betitelten neuen Album «Stefanie Heinzmann» gleich selbst. Heute tritt die Sängerin im Berner Bierhübeli auf. *pd*

Konzert: Donnerstag, 19. April, 20 Uhr, Bierhübeli, Bern.